



¿HAY EN ESPAÑA MATRIMONIOS A LA DANESA?

El escándalo causado en España, y aun en otros países no católicos, por las prácticas de ciertos países, concretamente Dinamarca, del matrimonio colectivo fue memorable. Desde todos los puntos de vista se examinó la situación de las personas sometidas a la audaz experiencia, y las condenaciones, repulsas y anatematismos llovieron sobre las coyundas múltiples danesas. Hoy, aunque parezca increíble, la aterradora sospecha de que en ciertos sectores de

la sociedad española se realizan estas prácticas rechazables está extendiéndose en distintos redondeles bien informados.

Una prueba aparente es la aparición en «ABC», con una gran frecuencia, de ecos nupciales que parecen ser sencillamente la comunicación de bodas colectivas, porque es materialmente imposible que una sola pareja lleve tantos apellidos ella sola. Un ejemplo puede ser la notificación de un enlace en San Fermín de los Navarros el

pasado día 32: enlace Pérez-García Senén de los Monteros, Martínez del Rey y Gómez-Gil Martín de Esperanto y López de Cabuérniga González. Luego, en el relato de los participantes, se usa el singular, pero la horrible sospecha de que se encubre una boda comunal no acaba de despejarse. Solicitamos atención a estos posibles casos de corrupción de la institución matrimonial, que pueden dar al traste o cejilla con una ejecutoria moral sin quebraduras.

AEMIUS

Ya está próximo a ver la luz el billete que eliminará todas nuestras desdichas monetarias.

El próximo día 12 de abril estará en nuestras manos un prodigioso instrumento de bienestar: el billete comodín.

Recibiremos uno por mes, como pago a nuestro trabajo, y podremos rellenar la parte que refleje su valor, con arreglo a las necesidades concretas que en ese mes nos acucien.

Se eliminará así el descontento entre los asalariados que estimen bajos sus ingresos, y al restringirse la gama de billetes a ese único modelo, se simplificará la labor de manipulación de papel que se lleva a cabo en los Bancos.

Como toda innovación, encuentra en esta tierra nuestra innumerables dificultades; la nueva tirada se va a hacer más sugestiva, al permitir que el propio receptor del billete pueda colocar en él la efigie que más feliz le haga y escriba la cifra que estime justa, pero sin pasarse.

Damos aquí algunos ejemplos.

PRONTO EL BILLETE COMODIN

